



Pièces	Studio
Superficie	31 m²
Référence	258-GC-28
Prix	185 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Sous offre accepté exclusivité maz immo Découvrez ce magnifique studio niché dans une résidence de standing, offrant un cadre de vie exceptionnel. Situé au coeur d'un parc verdoyant avec piscine, cet appartement jouit d'une vue imprenable sur le majestueux san peyre. Idéalement placé à proximité de la plage et du pittoresque château de la napoule, tout est accessible à pied dans ce charmant village. Caractéristiques du bien : surface : 31 m2 terrasse : 17 m2 pièce principale : lumineuse et spacieuse cuisine : équipé salle d'eau : petite et fonctionnel espace nuit séparé : formant un petit ...

Exclusive to Maz Immo Discover this magnificent studio nestled in a luxury residence, offering an exceptional living environment. Located in the heart of a green park with swimming pool, this apartment enjoys a breathtaking view of the majestic San Peyre. Ideally located near the beach and the picturesque Château de La Napoule, everything is within walking distance in this charming village. Characteristics of the property: Area: 31 m2 Terrace: 17 m2 Main room: Bright and spacious Equipped kitchen Bathroom: small and functional Separate sleeping area: Forming a small two-room apartment for ...

MAZ IMMO

272 avenue Henry Clews - 06550 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

